関係者各位

特定非営利活動法人日本デフバスケットボール協会 理事 一同 男子デフバスケットボール日本代表チーム 選手・スタッフ 一同

## アジア選手権大会結果のご報告と御礼

## 拝啓

紅葉の候 益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、報告が遅くなり誠に申し訳ございませんでしたが、先日オーストラリアのメルボルンで開催された 2024DIBF アジア太平洋ろう者バスケットボール選手権大会に無事に出場することができました。目標としていたメダルの獲得には至りませんでしたが、スピード溢れるプレイと粘り強いディフェンスなど合宿の成果を発揮した結果、4位という結果を残すことができました。

また、多くの海外の選手たちとの交流も十分に図ることができ、選手たちにとってたい へん有意義な大会となりました。

大会を通じて得た経験は、私たちにとって大きな財産であり、今後に活かしていく所存です。これもひとえに、多くの皆様方からのご支援のおかげです。厚くお礼を申し上げます。

皆様からいただいた支援金は 459,731 円集まりました。この支援金は、現地での生活や 選手たちのケア等にご使用させていただきました。重ね重ねお礼を申し上げます。

今後も努力を続け、次こそは 2025 東京デフリンピックでメダル獲得を目指してまいります。引き続き温かいご支援と応援を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。 季節の変わり目で体調管理が難しい時期ですが、くれぐれもご自愛ください

敬具